
 Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 7.05.2022

Beginn 15:00  
16 Teilnehmer

1. Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden Herrn Friedrich Wilhelm Rehmert.
- Vorstellung des neuen Tagungsortes: „THW-Unterkunft“
2. Einstimmige Zustimmung zum letzten Protokoll der HV 2021 und zur Tagungsordnung.
3. Kassenbericht
- alles in Ordnung.
4.  neue Kassenprüfer Andreas Schermer, Ulrich Redeker
5.  Entlastung des Vorstandes(einstimmig)
6. Mitgliederbestand und geplante Aktionen
- 56 ordentl. Mitglieder und 7 Födermitglieder mit zusammen 261 Völkern.

- Veranstaltungen des Vereins konnten aufgrund von Corona nicht stattfinden.
- Jetzt soll einmal im Monat ein Erfahrungsaustausch stattfinden unabhängig von anderen Terminen.

Der Erfahrungsaustausch soll an jedem zweiten Mittwoch eines Monats sein. Ort: THW-
Unterkunft Heisterbreite 7 im Industriegebiet Rinteln-Süd. Beginn 19:00.

- Die nächsten Veranstaltungen:
der Bauernmarkt am 12.06.2022 
Am 10./11. September 2022 Öko- und Bauernmarkt 
Jeweils mit Honigverkauf auf dem Marktplatz Rinteln. Wer möchte kann teilnehmen. 
Am 3. Juli wollen wir den alljährlichen „Tag der Imkerei“ begehen ( www.tddi.info). 
Dies soll im Rahmen einer Veranstaltung auf dem „Melissa-Gelände“ stattfinden.

7. Ehrungen 
-für 25 Jahre Mitgliedschaft

Horst Nolting-Kerker, Andrej Pfeifer (beide nicht anwesend)
-für 15 Jahre Mitgliedschaft

Alexander Kortschagin, Karl Mumme, Andreas Schermer,
Bernd Stoevesandt (nicht anwesend). 

8 Rückblick und Kurzbericht des Vorsitzenden.
- Stand des Melissaprojektes
- Bernd Kretschmer sorgt für Hinweisschilder

9. Bericht der Obleute
- Bienengesundheit: Neuer Weg zur Beschaffung der Varroamittel (aber Weiterhin über den 
Obmann)
-Futterkranzproben für 2020 und 2021 negativ. Zum Teil zu geringe Probenmengen abgegeben. 
(Mindestens 100g).
- Meldungen für 2022.
- Das Tierarztneimittelgesetz hat sich geändert. U.a. darft die Schwammtuchmethode nicht mehr 
angewendet werden und über jeden Einsatz von Tierarzneimitteln ist ein Bestandsbuch zu führen

10. Verschiedenes:
- die Homepage des Imkervereins soll aktualisiert werden. Dies soll durch ein Team geschehen. 

Dies besteht aus Lutrizia Blaczkowski, Fabian Kronenberg und Bernhard Müller.
- Herr Diermeier hat sich bereit erklärt, sich um den Bienenschaukasten zu kümmern.
- Herr Koschnick spricht den Gartenbauverein bzgl. des Kräuterbeetes an.
- Futterbestellung bei Herrn Rehmert – Auslieferung bei Frau Wittenberg
- Es soll ein Team „Melissa“ etabliert werde.


